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@ ARABESK is a special effect paint with a pearlescent and cloudy effects which gives your
interiors prestigious and modern decorative effect, creating a warm and intimate atmosphere.

|

[
SPECIFICATIONS |
Aspect : Pearlescent and cloudy effect i
Tint : Avaialable in 20 tints and 103 tints on Magie Color i
Spreading rate : 7 to 8 sgmiKg |
Dilution : Ready to use {
Drying : Dry after 24 h |
Tools : Brush ATF, Plastic spatuta ATF |
Packaging : 2,59 Kg [
APPLICATION

1- The wall must be prepared*

2 - Apply Colofonde primer and let dry 12 hours

3 - Apply 1st coat of Arabesk in cross mouvements with the brush not exceeding 2 sgm each time

4 - Let dry 5to 10 min, then use the plastic spatula by passing slightly on the top of the wall in order to create the desired
effect After 12 hours, it is preferable to apply a 2nd coat of Arahesk

*For more information, ask for the data sheet.

@ ARABESK est une peinture décorartive 4 base d'eau 3 effets nacrés et nuageux qui procure & vos :
interieurs des effets decoratifs prestigieux et modernes creant ainsi une ambiance intime et chaleureuse.

METHODE D'APPLICATION

Aspect : Nacré et nuage

Teinte : Disponible en 20 teintes et 103 sur systéme MAT - Magic Color [
Rendement : 7a8mikg |
Dilution : Préta lemploi [
Sechage : Séche aprés 24 heures

Matériel d'application : Pinceau ATF, spatule ATF

Conditionnement : 2.5 kg net [

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES |
I- Préparer vos murs*
2- Appliquer une couche de COLOFONDO blanc ot laisser secher pendant 12 heures.
3- Appliquer une premiere couche d'ARABESK & coups alternés a l'aide d'un pinceau ATF, sur des surfaces qui ne dépassent
pas 2 m? afin d'gviter un séchage rapide lors de l'application.
4- laisser secher 5 a 10 min, ensuite lisser legerement la surface avec une spatule ATF, pour abtenir le décor desiré,
Aprés 12 heures, de préférence appliquer une deuxieme
couche d ARABESK. et suivre les mémes elapes 3 et 4 (Voir ci-dessus).

* Pour plus d'informatien, demandez |3 fiche technigue.
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